

## Medienmeldung vom 4. August 2011

### Kappel, Oensingen: Mehrere Fahrzeugaufbrüche

**In der Zeit zwischen Mittwochnachmittag und dem frühen Donnerstagmorgen wurden in Kappel und in Oensingen insgesamt 14 Autos aufgebrochen und daraus die Lenker-Airbags, Navigationsgeräte, Sonnenbrillen und ein Radio entwendet.**

An der Lischmatt in Kappel wurden zwischen Mittwoch, 3. August 2011, 14.30 Uhr und Donnerstag, 4. August 2011, 4 Uhr, in einer Einstellhalle zwei Fahrzeuge aufgebrochen und daraus jeweils der Lenker-Airbag und die Navigationsgeräte entwendet. Im Weiteren verschaffte sich in der Nacht auf Donnerstag, 4. August 2011 möglicherweise dieselbe unbekannte Täterschaft Zutritt zu einer Tiefgarage an der Grossmatt in Kappel. Dort wurden insgesamt fünf Fahrzeuge aufgebrochen. Die Täter entwendeten vier Lenker-Airbags, vier Sonnenbrillen und ab einem Auto das Spiegelglas eines Aussenspiegels, sowie die Scheibenwischblätter.

Ebenfalls gelangten unbekannte Täter in der Zeit von Mittwoch, 3. August 2011, 16 Uhr und Donnerstag, 4. August 2011, 7.45 Uhr an der Leuenallee in Oensingen in eine Tiefgarage und brachen dort sieben Autos auf. Aus diesen bauten sie den Lenker-Airbag aus, oder nahmen diesen gerade inklusive Lenkrad mit. Im Weiteren wurde aus einem Fahrzeug ebenfalls das Radio gestohlen.

Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf mehrere tausend Franken. Das Deliktsgut dürfte insgesamt einen Wert von über 10'000 Franken haben.

Personen, die in der Umgebung der genannten Örtlichkeiten in Kappel oder Oensingen verdächtige Feststellungen gemacht haben, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Egerkingen (Telefon 062 387 70 51) oder Hägendorf (Telefon 062 209 17 87) zu melden.